

Theater Maskara zu Besuch an der Grundschule



Am 15. November war wieder einmal das „Theater Maskara“ aus Ortenburg zu Besuch an der Grundschule.

Diesmal stand das alte Volksmärchen „Die Prinzessin auf dem Baum“ auf dem Programm. Obwohl Moise Schmidt als einziger Schauspieler auf der Bühne stand, schaffte er es mit kunstvollen Ledermasken in die unterschiedlichsten Rollen zu schlüpfen. So wurde in Windeseile aus dem Hirtenjungen eine Prinzessin, ein Löwe, ein böser Jäger

oder eine Hexe.

Moise Schmidt begeisterte die Kinder durch sein schauspielerisches Talent und ein großes Repertoire an verschiedenen Stimmen. Auch das Bühnenbild wechselte durch eine spezielle Vorhangtechnik in Sekundenschnelle, sodass ohne große Umbauarbeiten die verschiedensten Handlungsorte dargestellt werden konnten.

Mit eingespielter und auch live dargebotener Musik wurde das Theaterstück noch interessanter und die Kinder lernten sogar ein Lied und sangen begeistert mit. Natürlich fieberten alle mit, ob der Hirtenjunge alle Aufgaben und Gefahren bewältigen konnte und freuten sich, als am Ende Hochzeit gefeiert wurde.



Holger Greubel